

La Coupe du monde de canotage C-1, 5 000 mètres pour Serguey Torres



La Havane, 22 mai, (RHC).- Le Cubain Serguey Torres vient de remporter l'épreuve du C-1 sur les 5 000 mètres à la Coupe du monde de canotage, organisée à Szeged, en Hongrie.

Le crack du canoë cubain a arrêté les chronomètres à 21 minutes, 57 secondes, 39 centièmes.

Au sprint final, il a accepté le défi du Russe Kirill Shamshurine et de l'Espagnol Esteban Romero qui partageaient avec lui le peloton d'avant-garde mais Serguey a fait étalage d'une force et d'une tactique supérieure.

Kirill Shamshurine est entré second et l'Espagnol troisième. Fernando Dayan Jorge, l'autre Cubain avec qui Serguey avait remporté l'épreuve C-2 sur la distance de 1 000 mètres, est entré cinquième.

23 canoéistes se sont inscrits à la compétition de C-1 sur les 5 000 mètres.

Le second titre de Serguey Torres a permis à Cuba de monter à la 12e place parmi 49 pays. La Hongrie a terminé première au classement par pays avec 4 médailles d'or, 8 d'argent et 12 de bronze.

L'Espagne a suivi le pays siège de la Coupe avec 4 d'or, 2 d'argent et 2 de bronze. La Nouvelle Zélande a occupé la troisième position sur cette liste avec 4 d'or et 1 d'argent.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/162820-la-coupe-du-monde-de-canotage-c-1-5-000-metres-pour-serguey-torres>



Radio Habana Cuba